

Aumenta 215% la importación de calzado chino (El Financiero 28/02/13)

Aumenta 215% la importación de calzado chino (El Financiero 28/02/13) Isabel Becerril Jueves, 28 de febrero de 2013 En 2012 el monto ascendió a 25 millones de dólares: CICEG . . MÁS ZAPATO CHINO EN MÉXICO Las importaciones de calzado chino en México sumaron 25 millones de dólares en 2012, es decir que crecieron 215 por ciento con relación a un año antes, indicó Fernando Gómez Tamez. El director de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG) comentó que hasta 2011 Vietnam fue el proveedor número uno de calzado importado de México, pero en 2012 fue desbancado por China. Los principales exportadores de zapatos a territorio mexicano son China, Vietnam, Indonesia y Malasia. En 2012 las ventas de calzado de México al exterior aumentaron 27 por ciento con relación a 2011, cuando sumaron 408.8 millones de dólares. A su vez, nuestras importaciones de zapato ascendieron a 750 millones de dólares, cifra que revela que México presentó un déficit en su balanza comercial por 341.2 millones de dólares. Comentó que el crecimiento de las exportaciones en 2012 representa el mayor avance de los últimos cinco años. Precisó que el país se ubica en el ranking mundial como el octavo país productor de calzado, con 244 millones de pares al año. El 84.6 por ciento de la producción de exportación de calzado es colocada en Estados Unidos, 2.75 en Japón, 1.85 en Francia, 1.74 en Canadá, 1 por ciento en Guatemala, 0.88 en Suiza, 0.87 en Panamá, 0.75 en Colombia, 0.73 en Italia, 0.60 en Brasil y 4.21 en otros países. Anotó que el promedio de valor del zapato importado es de diez dólares, contra 21 dólares del nacional de exportación. Expectativas Continúa la entrada de calzado a territorio nacional por debajo de su precio real, señaló. Un par de zapatos chinos llega a México por 30 centavos de dólar. Luis López Zorrilla, director de comercio exterior de CICEG, destacó que en 2012 en México se importaron 25 millones de pares de zapatos de origen chino. En conferencia de prensa, en la que anunció la realización de la exposición del Salón de la Piel y el Calzado (Sapica), del 14 al 17 de marzo en León, Guanajuato, Gómez Tamez destacó que para este año se prevé que la industria cierre con un crecimiento de 5 por ciento. La mayor parte de la producción nacional es de corte de cuero, con 65 por ciento del total; seguido del sintético, con 30 por ciento, y textil, con 5 por ciento. El sector en México genera 413 mil 655 puestos de trabajo, de los cuales 137 mil 885 son directos. Pese a la mejoría en la producción y las exportaciones, la competencia china sigue siendo un problema a resolver. Sin embargo, en la actual administración se observa ya una política que se encamina a mejorar las condiciones y equilibrio del sector, dijo Gómez Tamez. Recordó que en enero pasado el gobierno federal prorrogó un año más la disminución de aranceles para este sector, con lo cual se observa una actitud diferente en las nuevas autoridades para aplicar la ley, situación que beneficiará a la industria nacional.